

gún comentario, ya no me dijo nada más. De hecho, sólo me preguntó si lo había vuelto a ver, porque él, desde que dejó el trabajo, no había tenido más contacto con él. Un día, como tema de conversación, me dijo que por casualidad había sabido de Oriol. Por lo visto, su hermano había ido a una boda y se lo había encontrado ¡con su mujer! Lo primero que pensé es que era un error y le pregunté si estaba casado.

Todo era mentira

Él me respondió que no lo sabía, que cuando trabajaban juntos era muy reservado, pero que por lo visto sí, pues había ido a la boda con su esposa. E, incluso, me llegó a enseñar algunas de las fotos de la ceremonia, en las que salía cogido a una chica. En ese momento, mi mundo se derrumbó y me llené de rabia. Todo era mentira: lo de su madre, lo de sus problemas y, evidentemente, su amor por mí. Se había dedicado a tomarme el pelo y a tener una amante para huir de su hogar. Aquel día me envió un mensaje, diciéndome que tenía libre y que me podía venir a buscar. Cuando nos encontramos, le dije de todo. Llegué a perder los nervios y le di una bofetada. Él confesó que todo era cierto, que lo sentía y se largó tan rápido como pudo para no afrontar la situación.

Nunca más he vuelto a saber de él. Pero el daño que me hizo quedó ahí, durante casi dos años. A la que conocía a un chico, estaba convencida de que era un mentiroso y hablaba con él sin creerme nada de lo que me decía.

En cierta forma, huía de las relaciones por el miedo que tenía de volver a sentir-

me herida. Pero nadie puede huir eternamente. Y no se puede tener miedo toda la vida. Para aprender eso tuve que conocer a Leo, un chico que, curiosamente, también conocí en el gimnasio. Él iba al mismo que yo y un día coincidimos comiendo. A partir de entonces, los martes, que era el día que yo comía allí, quedábamos y charlábamos un rato. Tenía una mirada franca y una expresión sincera. Y eso es lo primero que me atrajo de él.

Al cabo de un tiempo, decidimos quedar para tomar algo fuera del gimnasio. Yo le expliqué lo que me había pasado y él comprendió mi situación y me dijo que tendría que ganarse mi confianza y que se lo iba a tomar como un reto: quería demostrarme que había hombres muy diferentes a mi ex y que él era uno de ellos. Y lo cumplió. A veces me hacía bromas y cuando había estado en un sitio, me enseñaba comprobantes y los dos nos reíamos.

Y un día, me dejé llevar por todos aquellos sentimientos que había despertado en mí y me fui a su casa. Fue precioso. Sentí una dulzura increíble entre sus brazos, experimenté un placer increíble y, sobre todo, me sentí segura y querida. Y esa es la sensación que me ha acompañado desde ese día hasta hora, tres años después. Leo es una persona transparente: puedo leer en sus expresiones su estado de ánimo y sé que siempre me explica todo lo que le pasa. Sin él, no sé si hubiera sido capaz de recuperar la confianza en el amor. He tenido muchísima suerte en encontrar a alguien tan especial, que me ha dado tanto amor para borrar el pasado.

Tú, que has vivido una historia de amor inolvidable; tú, que has sentido la llama incombustible de la pasión cuando ya la creías definitivamente apagada; tú que te has vuelto a enamorar cuando ya no lo esperabas...



Escribe contando tu caso a Pronto «El amor no tiene edad» Apdo. de Correos 77. Cornellá de Llobregat 08940 (Barcelona)



También puedes enviarlo al correo electrónico amor@pronto.es



LAS COQUETTES, BRAGUITAS PARA LA MUJER DE HOY

La firma Janira presenta una nueva línea de braguitas de algodón «high quality» y elastano, las Coquettes. Su tejido natural, adaptable y transpirable, junto con sus atractivos estampados y acabados, las convierten en la mejor opción para la mujer contemporánea. Las Coquettes están disponibles en dos modelos (brislip y mini), y en tres estilos: dulce, marina y sweet.

REDUCTOR ULTRA-TENSOR, UN ACEITE REAFIRMANTE 100% NATURAL

Este aceite seco corporal, con extracto de abedul y argán es un potente drenante de acción anticelulítica y de efecto reductor. Enriquecido con vitamina E, combate la oxidación de las células. Además, la combinación de aceite de jojoba, aguacate, almendras dulces y esencia de romero aportan una hidratación extra.



UPPER EAST SIDE, NUEVA COLECCIÓN DE RELOJES DE ROSEFIELD



Presume de estilo y elegancia con la colección de relojes Upper East Side. Su brillante pulsera de eslabones convierte a este reloj de la firma Rosefield, con su caja de 33 mm, en un clásico moderno, exclusivo y sofisticado. Es de acero inoxidable y se encuentra disponible en tres colores, plata, oro y oro rosa, pero elijas el que elijas este reloj está destinado a ser tu favorito.

TURBOSLIM FITNESS, PARA QUEMAR MÁS GRASAS ENTRENANDO

Para sacarle el máximo partido a tus sesiones de entrenamiento, Laboratorios Forté Pharma presenta su nuevo complemento adelgazante Turboslim Fitness. Sus ingredientes te ayudarán a quemar más calorías mientras practicas ejercicio y, a la vez, te darán energía y te ayudarán a reponer minerales mientras te hidratas.



EL EFECTO «DEWY SKIN» DE LAS CREMAS DE DERMATOLINE COSMETIC



La línea de cinco cremas antiarrugas Lift Effect, recomendada a partir de los 30 años, proporciona el efecto «dewy skin» (piel jugosa) y logra la iluminación natural del rostro gracias a que favorece la microcirculación y mejora la oxigenación y la nutrición de los tejidos.